
PREGUNTA  QUE  PRESENTA  ENRIQUE  PÉREZ  ABELLÁN,  CONCEJAL  DEL  GRUPO
MUNICIPAL MC  CARTAGENA,  SOBRE ‘CONTRATO  DE  MANTENIMIENTO  DE  LA VÍA
PÚBLICA’

El contrato del servicio de mantenimiento de la vía pública, en vigor actualmente, consta
de seis  lotes,  de  los  que cuatro  se  emplean en trabajos  específicos  de reposición  o
sustitución  de  baldosas  en  mal  estado,  demoliciones,  colocación  de  bordillos,  losas
levantadas, arquetas, etc. Todo ello queda incluido en cuatro lotes que suman un total de
645.500 euros de presupuesto de contratación.

Por distritos, corresponde al lote I el distrito 4, al II los distritos 1 y 2, al III los distritos 3, 5
y 6, al IV el distrito 7.

Un  paseo  por  las  calles  de  los  diferentes  distritos  muestra  el  precario  estado  de
mantenimiento  y  conservación  de  su  vía  pública  en  cuanto  a  trabajos  específicos
recogidos en el pliego, encontrándonos losas sueltas, bordillos, levantamiento de firmes
por  efecto  de las  raíces,  etc.  Y ello  sin  contar  con otras  deficiencias  de otros  tantos
servicios.

Desde mi grupo nos preocupa la situación tras un año de retraso en el que se debía de
haber puesto en marcha este servicio. Es evidente que los resultados no son percibidos
por los vecinos. Más bien todo lo contrario, las deficiencias se han multiplicado, unidas a
otras de limpieza y jardinería, dejando en un estado desmoralizador a nuestros barrios,
partiendo de la línea divisoria del eje paseo Alfonso XIII hacia el norte.

Ello  nos  despiertan  varios  interrogantes  de  índole  económica,  de  gestión,  control,
canalización o bases de datos, entre otros.

Por lo expuesto, el concejal que suscribe presenta al Pleno la siguiente:

                                                                PREGUNTA

¿En qué estado de ejecución se encuentran cada uno de los lotes de vía pública en sus
distritos; qué importe se ha destinado por distritos en los lotes que agrupan varios de
ellos; qué importe resta por gastar en cada lote; con cuántas incidencias contabilizadas
comenzó a ejecutarse el contrato de vía pública y cuántas quedan por resolver?

Cartagena, a 19 de agosto de 2021

Fdo. José López Martínez Fdo. Enrique Pérez Abellán
Concejal-Portavoz Grupo Municipal MC                       Concejal Grupo Municipal MC
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